

鈴鹿川水系鈴鹿川左岸(R23塩浜大橋付近～鈴鹿橋付近)

河川愛護モニター報告

場所 (番号)	連絡日	報告内容	写真	対応状況
	9月4日(日) 15時半 晴、無風	異常なし ・巡視範囲内に報告すべき異常事象はなし。 ・天端道路脇の端刈りは終了。 ・JR伊勢線鉄橋上流側の河川敷において、鈴鹿市のサッカーイベントがあったようで、大勢の人出であった。 ・最下流の野球グラウンドでも10人くらいが練習中。	—	—
	9月14日(火) 9時半 晴、無風	異常なし ・巡視範囲内に報告すべき異常事象はなし。 ・天端道路脇の端刈りは終わっているが、法面はそのままなので、所々見通しのきかない位雑草が伸びている。 ・JR伊勢線鉄橋下流側の河川敷は綺麗に雑草が刈り込まれ、何かのイベントの準備か？	—	—
	9月20日(火) 15時 曇、北風強	異常なし ・台風14号が接近したが、河道の水量含め、目立った影響は認められず。 ・法面の雑草が生い茂り、所々見通しが悪い。 ・河川敷は巡視範囲内全般に渡り、異常なく、各グラウンドの状況も良好。	—	—
	9月25日(日) 10時 薄曇、南風	異常なし ・巡視範囲内に報告すべき異常事象はなし。 ・天端道路路肩に空缶やペットボトルが散見される。 ・法面は雑草が茂り、所々見通しの悪い箇所あり。 ・河川敷のグラウンドは何処も使用出来る位に整備されている。最下流のサッカーグラウンドでは数人の人影あり。	—	—

鈴鹿川水系内部川右岸(鈴鹿川合流点付近～南小松前川橋付近)

河川愛護モニター報告

場所 (番号)	連絡日	報告内容	写真	対応状況
①	令和4年9月11日	異常なし 河原田橋付近の写真である。 9月に入ってもまだまだ日中は暑い。 ただ、日が少し落ちるのが早く感じている。 右岸にはあまりゴミは見られないが、左岸はトライアル付近でよく家庭ゴミが捨ててある。		—
②	令和4年9月19日	異常なし だいぶ日が暮れるのが早くなるのを実感した。 河原田橋付近であるが、雨などが降り水量は多く草木もかなり生い茂っている様子が見られる。 ゴミは草木で見えないが、ここより下流部にある感じである。		—
③	令和4年9月25日	異常なし 9月は台風が来ているため、水量としては十分にあると思う。 上流部6.0km付近であるが流れも速く濁りもない。 周囲には兩岸ともにゴミは見当たらない。		—
④	令和4年9月30日	異常なし トライアル付近であるが、かなり水量はある。 まだまだ暑い日と台風が頻繁に日本に来ているせいか、周囲の草木は青々としている。 この付近の右岸はゴミが見えず、左岸のトライアル付近に多く捨てられている。		—

【鈴鹿川水系】

鈴鹿川① 内部川①

活動範囲【2】(田辺淳モニター)

内部川右岸(0.0km)四日市市川尻町(鈴鹿川合流点付近)から
(6.0km)四日市市南小松町(前川橋付近)まで

